



## イオン琉球(株)より「まちづくり支援寄附金」の贈呈

3月30日、イオン琉球株式会社（佐方 圭二 代表取締役社長）より中山市長へ石垣市まちづくり支援寄附金（ふるさと納税）の贈呈が行われました。石垣市とイオン琉球株式会社が平成25年2月に締結した「地域貢献協定」の取り組みの一つとして、同年3月1日より、電子マネー「石垣島ゆいまーるWAONカード」を発行しておりそのカードの利用額の0.1%を石垣市まちづくり支援寄附金（ふるさと納税）として、イオン琉球株式会社より、3,302,100円(平成28年3月1日～平成29年2月28日利用分まで)を寄附して頂きました。

## 新学期が始まりました！

4月8日～10日、市内の小中学校では入学式が行われました。

今年度、義務教育をスタートする小学校1年生の数は612名です。その他、中学校では552名、県立3高校では472名が新入学生として新たな学校生活をスタートしました。

大浜小学校では、石垣安志教育長が祝辞挨拶を行い「学校と協力しながら、親子で共に成長されることを切に望みます」と述べていました。

写真は大浜小学校新1年生のみなさんと、石垣安志教育長、松原範夫校長、石川恵優教頭。



## 石垣島トライアスロン大会！

4月16日、南ぬ浜人工ビーチをスタート地点とした石垣島トライアスロン2017が開催されました。756人が出場したエイジの部では、完走率95.5%となる722人が完走し、男子は桑原寛次選手が4回連続7度目の優勝、女子は松本華奈選手が2年連続の優勝を達成しました。

64組が出場したリレーの部では完走率90.6%となる58組が完走し、チームハ重高が2年連続の優勝となりました。

その他、モデルの道端カレンさんや、お笑い芸人のガレッジセールさんらも出場し、大会を盛り上げてくれました。

